



OFFICE OF ARTS & CULTURE
CITY OF SEATTLE

Pautas del Poeta Cívico de 2025-26

Descripción general de la subvención

La Oficina de Artes y Cultura de Seattle (ARTS), en asociación con la Ciudad de Literatura de Seattle, encarga y apoya a un poeta experimentado para una residencia de dos años. El Poeta Cívico es un embajador cultural del rico y variado paisaje literario de Seattle y representa a la diversa comunidad cultural de Seattle. El beneficiario seleccionado recibirá \$25,000 por su comisión de dos años desde principios de 2025 hasta finales de 2026. Además de los eventos anuales de la ciudad, el Poeta Cívico fomentará el diálogo comunitario y la participación entre la ciudad, el público y otros artistas, celebrando al mismo tiempo las artes literarias.

Como embajador de la poesía de la ciudad por dos años, el papel del Poeta Cívico es desarrollar un plan de trabajo anual, ejecutar una variedad de oportunidades creativas en toda la ciudad y entregar un informe final al final de cada año. Estas oportunidades pueden incluir lecturas, talleres, proyectos y charlas, todo en conjunto con socios literarios y comunitarios. El Poeta Cívico organiza eventos públicos que conectan e involucran a las comunidades, los departamentos de la ciudad y los residentes, al tiempo que promueven el valor de la poesía. Como presentador destacado, el Poeta Cívico participará en dos eventos públicos anuales con la Ciudad de Literatura de Seattle y para el Mes Nacional de la Poesía.

Para obtener información y asistencia con la solicitud, elegibilidad o apoyo técnico en línea, comuníquese con el gerente de proyectos Zach Frimmel al **(206) 963-9226** o en Zach.Frimmel@seattle.gov.

Contamos con intérpretes que pueden hablar con usted en su idioma, incluida la lengua de señas estadounidense (por video). Simplemente llámenos y díganos qué idioma habla. Habrá una breve pausa mientras encontramos un intérprete que se una a la llamada.

Solicitud

[Solicite en línea a través de Submittable](#). La solicitud es gratuita:

Si no tiene una computadora o acceso a Internet, comuníquese con Zach Frimmel, Gerente de Proyectos, al **(206) 963-9226** o Zach.Frimmel@seattle.gov.

Fecha límite

Martes, 20 de agosto de 2024, a las 5 p. m. (hora del Pacífico)

Elegibilidad

Esta convocatoria está abierta a poetas que vivan en Seattle y tengan un cuerpo de trabajo establecido que incluya obras publicadas/autopublicadas, lectura/spoken word y experiencia en planificación de proyectos y práctica aplicada de equidad racial. Usted es elegible si:

- Vive en Seattle (su residencia está en la ciudad de Seattle)
- Es elegible para trabajar en los Estados Unidos
- Tiene más de 18 años de edad en la fecha límite de la solicitud
- No es un estudiante inscrito en ningún nivel en la fecha límite de la solicitud
- Ha demostrado interés/experiencia en la promoción de la equidad y la inclusión a través de las artes
- Demuestra fuertes habilidades de planificación e implementación de programas con socios

Financiamiento

La remuneración por la comisión de dos años del Poeta Cívico es de **\$25,000**. El financiamiento es por un período de dos años y cubre el tiempo de escritura, administración, honorarios de artistas, actuaciones, costos de eventos, materiales, viajes, tarifas, impuestos y otros costos relacionados con el proyecto.

Sesión informativa (híbrida)

Obtenga más información sobre el programa y cómo presentar la mejor solicitud posible.

Lunes, 22 de julio, de 1 - 3 p. m. (hora del Pacífico)

En persona: ARTS en King Street Station

303 S Jackson St, Seattle, WA 98104 (piso superior, sala 315)

Virtual: Microsoft Teams

[confirme su asistencia](#)

Fecha límite para revisión del borrador de la solicitud

Martes, 6 de agosto, a las 5 p. m. (hora del Pacífico)

Los solicitantes pueden enviar el borrador del material para su revisión y comentarios hasta el 6 de agosto a las 5 p. m. (hora del Pacífico). **Después del 6 de agosto**, los gerentes de proyecto no pueden proporcionar comentarios completos, pero estarán disponibles para responder cualquier pregunta y verificar la elegibilidad o si su solicitud está completa.

Asistencia con la solicitud

Para solicitar asistencia con la solicitud, envíe un correo electrónico al gerente de proyectos Zach Frimmel al Zach.Frimmel@seattle.gov antes del 6 de agosto para programar una reunión telefónica o virtual.